



# にこにこ

四街道市立中央小学校  
第2学年 学年だより  
令和7年1月7日

## 本年もよろしくお願ひします



2025年、令和7年、そして3学期が始まりました。年末年始はいかがお過ごしでしたでしょうか。楽しかったことを笑顔で口々に話すお子さんたちを見て、こちらも元気が出ました。「行く1月」「逃げる2月」「去る3月」と、学校では3学期があつという間に過ぎる様を、このような言葉で言い表すことがあります。子どもたちとともに一日一日を大切に過ごし、3月の修了式で胸を張って進級できる自信をもつことができるよう、担任一同精一杯頑張ります。今月も保護者の皆様のご理解ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

教科領域等	学 習 予 定	
国語	しを読もう かさこじぞう	
算数	100cmをこえる長さ 1000をこえる数	
生活	自分はっけん	
音楽	音楽のながれ くりかえしとかさなり	
図画工作	楽しかったことを絵であらわそう	
体育	なわとびあそび 体づくり運動 体ほぐしの運動遊び	
道徳	きつねとぶどう ゆかみがき	
外国語	動きをあらわす言葉 やさい	
学活	規則正しい生活をしよう 登下校の安全	

## <おしらせとおねがい>

### ☆給食の白衣について(ご協力のお願い)

お子さんが給食当番になりますと、週末に白衣を持ち帰り洗濯をお願いしています。いつもご協力くださいませありがとうございます。その中で、白衣のひもやゴムが緩んでいたり切れていたりしてしましたら、補修をしていただけたら大変ありがたいと思います。お忙しい中恐れ入りますが、子どもたちのためにご理解ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

### ☆学習用具の確認について

本校では学習の際、ノートやドリル等に文字を書くときは「下敷きを敷くこと」を指導しています。下敷きを使用することで、落ち着いて文字を書く習慣が付き、学習効果が上がることが期待されています。家庭で宿題等に取り組む際にも下敷きを使用するよう学校では指導していますが、いかがでしょうか。また、併せて鉛筆を削り、尖った鉛筆で文字を書くことも同様の効果が期待されています。あと3か月で2年生が終わるこの時期に、しっかりと習慣化し、4月から3年生のスタートがスムーズにいくよう取り組んでいきたいと思ひます。保護者の皆様のご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

